



Röhm am 18. Tag Januar
1861.

Ihr erster Mal in meinem Leben war ich seit
 zu mir Hoffnungs geladen, aber es fehlt ich sole-
 che manig an Anhänger als wir mir selbst aufsuchen
 wir es beim Hoffnungs fanden. Trotzdem ließ die
 Brüder selbst mich nicht Angreifen, obgleich sie
 Hoffnungs entboten, und sie ist mich der jüngsten
 Empfehlungen zu viele, wie sie ist jetzt mein
 Tage fiebernd, feste frisch halbgeschlaf abmalten.
 Da so - Sie müssen noch gar nicht habt gewünscht
 ließ die Hoffnung mir verschiedene Lieder und
 ließ die Brüder Alten Rose die Hoffnungen
 mir und Ihnen gewünscht Gesellschaft, die Mindeste
 gefordert, und die Hoffnung kann Anna Rose
 ich die ist vorwiegend sehr so brillant war sie,
 und sehr wohligaller. Um den Rest der mir
 die Lieder in Anzahl und meine Wünsche
 zugesetzt hatte und ich schmeckte das die Hoffnung
 gefüllt mir die Hoffnung kommt in einem
 betrogen, wo so manch falle ich mir gab es bei
 den fähigen Freien im Polen zu seien.

Die Wahrheit war mir bestossen aller Hoffnung
Gewissheit war in der Linse verblieben Brüder ist
meiner Seele nicht verlassen leicht mir nun
aber den Christusfelsen für die Anwendung Jesu
zur Wahrheit keines einzigen Wortes zu
meinem Verstand mit Einsicht allein irgend
anbefehlbarer Geist ist mir wiederkommen
dass ich gewisslich fälschlich einmal vollen Lohn einbr.
Unvergängliche Hoffnung! Deine Macht ist mit dem
Majestätum nicht, du bist der ewige Wahrheit
Viel des Zustandes bibelisch noch immer Anwendung
bin daher aber glücklich mir diese Wahrheit Gottes
jenes Grabesformular Seines nur wenn es in der
letzten Zeit ^{ausgeföhrt} mich bestoßen haben. Und bei
dieser Gelegenheit kann ich Ihnen freilich auch mit
Meinem in eurer Bezeichnung. Ich verstehe momentan
die Wahrheit nicht mit Karl Alagnier oder And
mehrigen ist endlich verfehlt. Nicht ganz auf
der einen Seite die Wahrheit bestoßen. Vorwiegend
Vorwiegend, als ich oben mit euren Künftigen Professor
einschämmer noch Rial und dem mir doch noch
nur England wissenden Germanen Grimm

„Von der Adyce“ und vielleicht „Von Lippes
Jubiläum“, dem der Altmeldeborner vom Ministerium
feierlich : „Vieb ganzer Huns“ wollte Prinz von Herzog,
fürstlich nis. - Mittwoch im Kreis Kaiser Karls,
Hoffstaat, die Freiheit auf Dauer alle Güter zu den
größten Monarchen im Deutschen Reich und Königlich
Hofzug zu König (Königlich Römer mit Com) ist
Haus Erbach Bayreuth ist ein biederer Hanoverianer
mit malerischer Veranlassung, darin nimmt unschuldig
willig in seine Längst in Knapp gesammelten Villen
Sindelfingen zu bestreiten. Januar vielseitig
frischvoller Aclat: Prinz Karl von Preußen der
Bruder des Königs, der Prinz von Hessen, der
Herzog von Cambridge der Großherzog von Sachsen
der Herzog von Nassau der Herzog von Coburg
der Herzog von Braunschweig der Herzog von Oldenburg,
etc. c' tutti quanti - Ab Hoff und Hoff gr.,
Königlich Römer Domstädte Bibliothek nicht zu
genennen. - Einzelnen framhaft entzückend
für sich allein geist, fund ist mir bald vor dem
glänzenden Herzen mit dem Maximilian abge-
sondert das mir, obmol ist ~~vergesslich~~

dem Prinzen Paul zuwohl in die Hände
gefallen und vielerlei Geschäftigkeiten umfasst
war, mißte mehr noch ~~seiner~~ Tatkraft hinß. die Pfeile
über dieß, fandt Dietrich fortwährend unzufrieden
Rümpfungen, blieb natürlich der Sündhaftigkeit
nur minnig Tatkraft gern Rümpfungen offene Thore,
welche Kinder gewöhnlich abwärts gesammelt dient,
heißt unbeschwert. Fürs Sankt mit dem Kommissar
von Mainz, von dem manuelianischen Bibliothekarius
und Regierungsratsonthofen Auncer in beiden
Ländern Gelehrten beim Hofstaat Dpa, liegten
an Händen seines und üblichen Gewerbes beständig
der Verbrauch! - Fandt Dietrich vielmehr sich
die Pfeile russ nachher ist mit dem Groß-
herzog in einer entlegenem Reichsdeutschland
bei der Eröffnung der von ihm gegründeten
Universität zu Hohenlohe-Langenburg, die über
Geschäftsstadt gern Rückkehr nach Kreis unbeschwert,
durch einen ^{unentwegt} von Hohenlohe an den Pilzen, ist nunmehr
und wird unbeschwerlich aufzunehmen wahrhaftig in
allen Gütern gezeigt fallen. Bei der Eröffnung gern
ausführlich vom von ihm gegründeten ^{gewidmet} Füge
mit der Melodie entgegen ließ die soßen Gewerbe
jämmerlich die Muster

verlaufen füllt, an Transumus dienten
 fündig zu missen - nun ist es bestrebt
 auf die Dörfer - ein wissenschaftliches
 Läßt es erwartet: „Auf Künstler - Freilay!“
 und im Beflügeln der Gasse mit dem
 die Engelskunst auskommt. Von ungemeiner
 In der Anfangszeit war es noch sehr,
 die günstige Wirkung war nun mehr
 verlorengegangen, mit der ist bei den ersten Künstlern
 begonnen worden. (Die ersten Künstler sind
 es sich nicht, obwohl von ihrer Einsicht
 von früher als später nicht unterschieden werden
 der sozialen Umwelt der großen Kulturniederungen
 Mannes in diesem Augenblick nicht gewusst
 ist.) - Deutlich ist aufgeworfen zu ziehen soll,
 damit nun wir die ersten Künstler in ihrer
 geistigen Vollkommenheit erkennen können. Die Künstler
 beginnen nun nicht vorzukommen. Der Großvater
 nun wird sich nun schnell zur Dame des Hauses
 seit dem Vorwiegendem Bezugspunkt, daß er unter ihnen
 Kollegen verfüllt müßig um Menschen der Einsicht
 nicht intelligenter und unerkenntlichen Mannes war;
 der nun Odenberg ist die Männer sind für solche
 Künste und gern für das Gelehrte

anß der Erbß dß bei allen myaßnungen
götter Willen der letzte Rat nur gform
im missunnd Deutung in der Lüne
geauß. -

der Grünungs Abend, dem die Fäder frammeßt hielten,
wurde Hsro Grünung v. d. Hsra Gaspar
v. Kron unthalzen solten, man kann uns sain
missibilißtan Grünung nur (Corall, natürliche
von Gillen) niss besondres erbaulich, immens
glänzend im intarassant. Es füllt uns vor,
im hellen Platz niss die Kirchenbücher, wo ist
der yngre Anfang der Grünungsriten, eine
Zumming wir hin niss bald ift Glaifan fidei
immittelbar un mir nochein gegeben hat. -

Bei den reichen Tönen der missibilißtan Vokalier und röhren,
wirft es mir insimilis, wenn ich mir darüber leß
im Din der oben Dänen im soll ich ussis haen?
Es sagnde der Zöpfe, was van Gott Hsra ein
ander halben gesagt war. Es füllt so sonig gefüllt
die Hinterhof zu besetzen, wie man zu innern;
un der Großzey, den man so begann in der Nähe
fuer (er muss hien um 10m auf Höchst hinauf
bei Drüppelbach) im dessen Lammilligung kamen



Umgebung und manig verirret. Doch
meiner Abfängigkeit dable ist vorz' eins denken,
wie rüftest du mir ungern den Namen
derer, die uns auf unsrer freud' erinnern
wollen. - Wenn dir im Winter kommen ist
Köl' nichte wider Cis, Alles rückt in die näm
Gefährdung, wo zusamm' und ins feste mich
mit meinen Feindschaften unverfehlt zu der
Freundin und der Freut' der allgemeinen
Mens'che und Erobert'ung gefahr'nd, die
jed' hier um Höring' der Platz ist, wo ich
mit meinem Gefährten für diese Sille freies
des Herz' und Hals' möcht'. Dollen wir
nun etwa alle Frucculationen und Lassungen
dieser Art wiss' die missal'heitige Drüse entkräfft,
und vor kommenden Sult' und ründer wolleß'nd
zu ignorieren? - Eß Ante: das vorz' nisst!
So gesößt ju nun' einmal mit dem Officier in'sort
der Freundschaft des fr. Körner jenen Kneib' und yo,
falls ist, da' uns keine Lust die Lai'k' umsonst
jimall' ganz unverhübt gänß' anläßt. -
Wir'n mir ein Leid'lich, aber es sind ab' so
es nisst verlassen kann' min lung' long' kein' blätter
liegen mößt'. Dennoch lüste und verb' kannst' L